

BOURG-EN-BRESSE EDUCATION

Bacheliers sans affectation : une formation ouvre à Carriat



■ **Recalés par parcoursup, les étudiants ont la possibilité de suivre une nouvelle formation au lycée Carriat pour mieux rebondir l'année prochaine dans leur parcours professionnel/Photo d'illustration Julio PELAEZ**

La procédure nationale de pré-inscription dans l'enseignement supérieur est clôturée depuis le 21 septembre. À Bourg, le lycée Carriat propose une nouvelle formation qui ouvre ce lundi 1^{er} octobre. Une remise à niveau d'un an pour les bacheliers sans affectation ponctuelle de stages en entreprises.

« **P**arcoursup est un échec. Des milliers d'étudiants se retrouvent sur le carreau, sans affectation. » Cette phrase, d'Isabelle Vuillet, responsable départementale de la SDEN CGT Educ'Action a fait bondir Bénédicte Forestier. Professeur de BTS comptabilité gestion, elle a été nommée au mois de juillet, coordinatrice d'une nouvelle formation proposée au lycée Joseph-Marie-Carriat à Bourg-en-Bresse. « Au vu du nombre de bacheliers en attente de réponse concer-

nant leur demande d'inscription pour cette rentrée scolaire, le ministre a demandé à la rectrice d'ouvrir des formations complémentaires d'initiative locale (FCIL) dans l'académie de Lyon. Une dizaine a été créée cet été dont celle de Bourg qui a une capacité de quinze places », explique l'enseignante avant d'ajouter : « Leurs implantations correspondent aux besoins locaux. »

« **Huit semaines de stage** »

Au lycée Carriat, cette formation ouvre ce lundi 1^{er} octobre. Gratuite, elle cible les métiers du tertiaire : commerce, e-commerce, marketing. « Deux professeurs vont intervenir sur cette classe à raison de 25 heures de cours par semaine. Ces étudiants vont également bénéficier d'une remise à niveau en anglais, en informatique et en culture générale... », souligne Bé-



« **C'est une année bonus pour bien préparer leur avenir professionnel** »

Bénédicte Forestier, coordinatrice de la FCIL au lycée Carriat

nédicte Forestier. Des visites en entreprises et huit semaines de stage compléteront leur année scolaire avec à la clé, un titre professionnel reconnu.

« **Une année de transition** »

« Notre objectif est d'accompagner des jeunes qui, pour la plupart, ont obtenu un bac professionnel et qui n'ont pas eu d'affectation dans un établissement à la rentrée de septembre. Pendant un an, nous allons les aider à réfléchir à leur orientation. C'est une année de transition dans leur parcours professionnel qui leur permet de ne pas sortir du système scolaire et d'avoir la possibilité de décrocher une place l'année prochaine, dans les études de leur choix. »

Karen CHEVALIER

Deux autres formations dans l'Ain

Depuis 2017, une douzaine de formations complémentaires d'initiative locale (FCIL) ont été ouvertes dans l'académie de Lyon, à Rive-de-Gier, à Lyon, dans l'Isère. Le département de l'Ain en compte deux. Le lycée Arbez-Carme de Bellignat propose une formation intitulée « Maintenance de l'entreprise du futur » qui débouche sur l'obtention d'un titre professionnel de technicien de maintenance industriel. Celle du lycée Saint-Joseph à Bourg-en-Bresse est, elle, axée sur le secrétariat juridique et permet ensuite de s'orienter vers un BTS notariat, banque, assurance ou un DUT carrières juridiques, gestion des entreprises ou encore une licence de droit

Agence de Bourg-en-Bresse
6 place Joubert,
01000 Bourg-en-Bresse
04.74.21.66.66
lprbourg@leprogres.fr

Publicité
www.bjp-publicite.com

Web
www.leprogres.fr/ain/
bourg-en-bresse

Facebook
www.facebook.com/leprogres.
bourgenbresse

4. ENTE INFO Vous avez une info ?
0 800 07 68 43
Service à votre écoute
LPRFILRDU@leprogres.fr